
EN DIALOGO CON DON PAULINO MONTESDEOCA SANCHEZ,
DIRECTOR DE NUESTRO CENTRO

DE INVESTIGACION ECONOMICA y SOCIAL

El reciente nombramiento de don
Paulina Montesdeoca S á n che z
como Director del Centro de
Investigaci6n Econ6mica y Social
de nuestra Entidad nos ha dado
pie para visitarle y cambiar im
presiones sobre la labor que le
aguarda.
Don Paulina Montesdeoca no es
un nombre ajeno y extraño al
CIES. En sus comienzos., form6
parte de su Consejo Directivo. Y,
como hombre.profundamente inte
resado en todo aquello que con
cierne a Canarias, tanto humana
como profesionalmente, ha segui
do la línea de actuaci6n de nues
tra Entidad en todos sus aspectos.
Tratar con el señorMontesdeoca
Sánchez es tratar con un abismo
decomprensi6n.Tras su reposada
mirada y sus ponderadas mani
festaciones, bullen las ideas
proyectadas en un afán de servi
cio a nuestra tierra. Preguntas
y respuestas se suceden con
rapidez.

¿ Proyectos inmediatos?

- El que más a corto plazo se
encuentra es un ciclo de confe
rencias en Arrecife de Lanzarote.
Se desarrollará el mismo, posi
blemente, entre los meses de
enero y febrero del ya cercano
1973 y tendrá como adecuado
marco,el magnífico y bello Sa16n
de Actos de la nueva sede de la
Caja Insular en la capital lanza
roteña.

¿ Por qué un ciclo de conferen
cias?

- La conferencia es un medio de
comunicaclon que, aunque al
parecer vaya en decadencia, sin
embargo estimo posee una gran
ventaja sobre los otros medios
de comunicaci6n: el contacto
directo con el público. Estas a
desarrollar en Arrecife serán de
tres tipos, por así llamarlas.
Habrá la conferencia en la que
el orador explica el tema sola
mente; otra será la de conferen-

cia coloquio; finalmente,la mesa
redonda en la que trataremos una
cuesti6n de interés actual y, si
me apuras un poco, de matices
polemizantes en la que los parti
cipantes lo examinarán desde
distintos prismas y ,por supuesto,
con activa participaci6n del pú
blico asistente.

¿ Cuál será la temática?

- Si bien aún no está determinada
con exactitud, sí puedo adelantar
que procuraremos tocar temas de
una actualidad palpitante y polé
mica, tratados todos con la mayor
profundidad p o s i b 1 (3 , y por
supuesto, t o d o s relativos a
Canarias. Intentamos que el.tema
sea de gran atractivo de forma
que las personas se sientan
interesadas y acudan.

¿ Oradores?
- Sin dar nombres, puedo ade
lantar que una de las tareas que
me he propuesto es la de promo
ver valores de las islas, de for
ma que no todo quede en teoría,
sino que el orador pueda trans
mitir al auditorio, no s610 sus
conocimientos, sino también los
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sentimientos originados de su
amor a la regi6n y a la comunidad
en que se mueve.

¿ Qué habrá de los boletines del
Centro?

- Lógicamente, se seguirán pu
blicando con la mayor rigurosidad
científica. Para ello contaremos
con un equipo que trabaje dentro
del Centro y con la colaboraci6n
de los elementos indicados para
cada caso y para determinados
trabajos.

¿ Piensa ampliar el campo de
acci6n del CIES?

- PU8do decir que procuraremos
tener un banco de datos actuali
zado, tan necesario en la Pro
vincia, que sirva de ayuda tanto
a los estudiosos como a las em
presas en sus iniciativas y pro
gramaci6n de inversiones.

En líneas generales I esto fue ló
tratado durante nuestro diálogo.
En estos someros párrafos se
vislumbra un halagüeño y prome
tedor futuro para nuestro Centro
de Investigaci6n E con 6 mi c a y
Social.
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